
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 041/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
recuperada a iluminação da Avenida Didé Rios, em nossa Cidade.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 

de junho de 2023. 
 

 
João Batista Viana 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 
Este Vereador solicita que seja recuperada a iluminação da Avenida 

Didé Rios, que vem apresentando em alguns trechos postes com lâmpadas 
apagadas. 

Tal feito contribuirá para a segurança da população quanto à ocorrência 
de acidentes, uma vez que se trata de uma via bastante movimentada, bem 
como para a segurança dos munícipes, dada a iminência da ocorrência de 
assaltos ou atos de vandalismo por conta da iluminação precária. 

Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 

de junho de 2023. 
 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 


